

BEAUTY LOON®



BROSSE CHAUFFANTE
HEATING BRUSH

Manuel d'utilisation
Users' manual



RÉF. : 309601

Merci d'avoir choisi notre produit. Veuillez lire attentivement ce manuel pour utiliser votre produit sans risque et en profiter pleinement.

Thank you for choosing our product. Please read this manual carefully to use your product safely and enjoy it to the fullest.

RETROUVEZ PLUS D'INFORMATIONS SUR LE PRODUIT ET SON UTILISATION SUR :
WWW.UTILISATIONPRODUIT.COM

SOMMAIRE / SUMMARY

• CARACTÉRISTIQUES	2
FEATURES	
• CONSIGNES DE SÉCURITÉ	3
SAFETY INSTRUCTION	
• DESCRIPTIONS	5
• UTILISATION	5
USE	
• NETTOYAGE ET ENTRETIEN	6
CLEANING AND CARE	
• MISE AU REBUT	7
DISPOSAL	
• GARANTIE	7
GUARANTEE	

CARACTÉRISTIQUES / FEATURES

- Technologie ionique
- 3 températures et 2 vitesses de soufflerie
- Plage de température :
 - I : 50°
 - II : 110°C
 - III : 130°C
- Vitesse de soufflerie : 24000 Tour/minute
- Revêtement en céramique
- Entrée : 230-240V~ 50/60Hz
- Puissance : 1100W - 1300 W MAX.
- Dimensions : 10 x 38 x 9 cm
- Câble d'alimentation rotatif à 360°
- Longueur du câble d'alimentation : 1,8 m
- Matière : Plastique ABS et PPT
- Volume sonore : 82db
- Ionic technology
- 3 temperatures and 2 fan speeds
- Temperature range :
 - I : 50°
 - II : 110°C
 - III : 130°C
- Blower speed : 24000 rpm
- Ceramic coating
- Input : 220-240V~ 50/60Hz
- Power : 1100W - 1300 W
- Dimensions : 10 x 38 x 9 cm
- 360° rotating power cable
- Length of power cable : 1,8 m
- Material : ABS plastic and PPT
- Sound volume : 82db

CONSIGNES DE SÉCURITÉ / SAFETY INSTRUCTIONS

 AFIN DE RÉDUIRE LE RISQUE DE CHOC ÉLECTRIQUE, D'INCENDIE ET DE BLESSURE, CE PRODUIT DOIT ÊTRE UTILISÉ CONFORMÉMENT AUX INSTRUCTIONS SUIVANTES :

- Cet appareil peut être utilisé par des enfants à partir de 8 ans et par des personnes aux capacités physiques, sensorielles ou mentales réduites ou manquant d'expérience et de connaissances, à condition qu'ils aient reçu une surveillance ou des instructions concernant l'utilisation de l'appareil en toute sécurité et qu'ils comprennent les risques encourus. Les enfants ne doivent pas jouer avec l'appareil.

- Cet appareil est destiné à un usage domestique uniquement.
- Avant de mettre l'appareil sous tension, vérifier que la tension de l'alimentation électrique correspond à celle utilisée sur ce produit.
- En cas de situations anormales telles que la fumée, les odeurs ou les sons particuliers, éteindre immédiatement.
- Si le cordon d'alimentation est endommagé, il doit être remplacé par le fabricant, le service après-vente ou des personnes de qualification similaire afin d'éviter tout danger.
- Le nettoyage et l'entretien par l'utilisateur ne doivent pas être effectués par des enfants de moins de 8 ans et sans surveillance.
- Brancher toujours votre brosse coiffante sur une prise secteur facilement accessible.
- Veiller à ne pas utiliser l'appareil à l'extérieur.
- Ne pas utiliser de rallonge électrique avec cet appareil.
- Ne pas recouvrir les ouvertures d'aspiration et de sortie d'air pendant que l'appareil est en marche.
- Veiller à ce que l'appareil soit totalement refroidi avant de le ranger.
- Ne pas manipuler ou stocker l'appareil près de matériaux inflammables.
- Ne pas stocker l'appareil dans un environnement trop froid ou trop humide afin d'éviter toute détérioration.
- Ne pas stocker l'appareil dans un environnement exposé au soleil direct.
- Stocker l'appareil dans un endroit sec exempt de poussière.
- Ne jamais enrouler le fil électrique autour du sèche-cheveux. Cela pourrait l'endommager.
- Garder l'appareil propre, sans poussière et sans saleté.
- Après son utilisation, l'appareil peut être chaud. Le manipuler avec soin pour ne pas vous brûler.
- Risque de brûlure. Tenir l'appareil hors de portée des jeunes enfants, en particulier pendant son utilisation et son refroidissement.
- Éteindre toujours l'appareil après l'avoir utilisé et avant de le débrancher de la prise de courant.
- Débrancher l'appareil lorsqu'il n'est pas utilisé. Ne pas tirer sur le câble d'alimentation (plutôt par la prise) et s'assurer qu'il ne s'emmêle pas.
- Lorsque l'appareil est utilisé dans une salle de bains, débranchez-le après utilisation car la proximité de l'eau présente un danger même lorsque l'appareil est éteint.
- Éloigner le câble d'alimentation de possibles sources de chaleur du gaz ou de surfaces coupantes.
- Ne pas immerger l'appareil ou le câble dans l'eau.
- Ne pas le manipuler avec les mains mouillées.
- Si le produit tombe accidentellement dans l'eau, débrancher immédiatement et éviter tout contact avec l'eau afin d'éviter tout risque de choc électrique.
- Ne pas l'utiliser près de l'eau ou dans des zones humides.
- Ne pas l'utiliser de manière inappropriée.
- Veiller à ce qu'il ne subisse pas de coups, ni de chutes.
- Lorsque l'appareil est branché sur le réseau électrique, ne jamais le laisser sans surveillance.
- Ne pas l'utiliser si le produit ou le câble est endommagé ou ne fonctionne pas correctement.
- Ne pas essayer de réparer ou modifier l'appareil ou un de ses composants soi-même. Contacter le fournisseur, son service après-vente ou une personne de qualification similaire.
- Placer toujours l'appareil et son support, s'il y en a un, sur une surface plane stable et résistante à la chaleur.
- Ne pas utiliser d'autres pièces fournies par un autre fabricant. Lors de l'utilisation de ce produit, suivre toutes **3**

les instructions du manuel.

- Ne pas utiliser l'appareil sur cheveux artificiels.
- Il est conseillé de ne jamais tenir la grille de sortie d'air trop proche des cheveux afin de ne pas les abîmer.
- N'insérer aucun objet métallique dans les grilles d'air. Risque d'électrocution !
- Éviter tout contact de la peau avec les parties métalliques brûlantes des accessoires. Risque de brûlure !



TO REDUCE THE RISK OF ELECTRIC SHOCK, FIRE AND INJURY, THIS PRODUCT SHOULD BE USED IN ACCORDANCE WITH THE FOLLOWING INSTRUCTIONS :

- This appliance may be used by children from the age of 8 and by persons with reduced physical, sensory or mental capabilities or lack of experience and knowledge, provided they have been supervised or instructed in the safe use of the appliance and understand the risks involved. Children must not play with the appliance.

- This appliance is intended for home use only.
- Before turning on the power, make sure that the voltage of the power supply corresponds to that used in this product.
- In case of abnormal situations such as smoke, odours or peculiar sounds, switch off immediately.
- Cleaning and maintenance by the user must not be carried out by children under 8 years of age and without supervision.
- Always connect your styling brush to an easily accessible mains socket.
- Do not use the appliance outdoors.
- Do not use an extension cord with this appliance.
- Do not cover the air intake and outlet openings while the appliance is in operation.
- Ensure that the appliance has cooled down completely before storing it.
- Do not handle or store the appliance near flammable materials.
- Do not store the unit in an environment that is too cold or too humid to prevent damage.
- Do not store the unit in an environment exposed to direct sunlight.
- Store the unit in a dry, dust-free place.
- Never wrap the power cord around the hair dryer. This could damage the appliance.
- Keep the appliance clean, dust and dirt free.
- The appliance may be hot after use. Handle with care to avoid burns.
- Risk of burns. Keep the appliance out of the reach of small children, especially during operation and cooling.
- Always switch off the appliance after use and before unplugging it from the mains.
- Unplug the appliance when not in use. Do not pull on the power cable (rather, pull it through the socket) and make sure it does not get tangled.
- When the appliance is used in a bathroom, unplug it after use as the proximity of water presents a danger even when the appliance is switched off.
- Keep the power cable away from possible sources of heat, gas or sharp surfaces.
- Do not immerse the appliance or the cable in water.
- Do not handle it with wet hands.
- If the product accidentally falls into water, unplug it immediately and avoid contact with the water to avoid the risk of electric shock.
- Do not use near water or in wet areas.
- Do not use inappropriately.
- Do not drop or hit it.
- Never leave the appliance unattended when it is connected to the mains.
- Do not use it if the product or the cable is damaged or does not work properly.
- Do not attempt to repair or modify the product or any of its components yourself. Contact the supplier, their service department or a similarly qualified person.
- Always place the appliance and its stand, if any, on a stable, heat-resistant flat surface.
- Do not use other parts supplied by another manufacturer. When using this product, follow all instructions in the manual.
- Do not use the appliance on artificial hair.
- Never hold the air outlet grill too close to the hair to avoid damaging it.
- Do not insert any metal objects into the air grilles. Risk of electric shock!
- Avoid skin contact with hot metal parts of the accessories. Danger of burns!

DESCRIPTIONS



Ce produit est équipé un arrêt automatique quand la température du moteur a dépassé 130°C (si l'entrée d'air est couverte pendant l'utilisation, la partie moteur s'arrête automatiquement lorsqu'elle chauffe jusqu'à 130°C).

This product is equipped with an automatic shut-off when the motor temperature has exceeded 130°C (if the air inlet is covered during use, the motor part will automatically stop when it heats up to 130°C).

Sélecteur rotatif :

- "0" : Appareil éteint.
- "I" : Soufflerie rapide et température 50° C (cold air).
- "II" : Soufflerie normale et température 110°C.
- "III" : Soufflerie rapide et température 130°C.

Rotary switch :

- "0" : Unit switched off.
- "I" : Fast blower and 50° C (cold air) temperature.
- "II" : Normal blower and 110°C temperature.
- "III" : Fast blower and 130°C temperature.

UTILISATION / USE

1. Branchez le câble d'alimentation à une prise électrique.

NOTE : Assurez-vous que la tension de l'alimentation électrique correspond à celle utilisée sur ce produit.

2. Allumez l'appareil en tournant le sélecteur rotatif et positionnez le curseur sur le chiffre que vous souhaitez :

- "I", soufflerie rapide et température 50°C (cold air) : permet de finaliser votre coiffure ou coiffer les cheveux fragiles, abîmés ou permanentés.
- "II", soufflerie normale et température 110°C : pour un séchage et une mise en forme en douceur.
- "III", soufflerie rapide et température 130°C : pour un séchage et une mise en forme rapide.

3. Éteindre la brosse en positionnant à nouveau le curseur sur "0".

ASTUCE BEAUTÉ :

- Séchez-vous toujours les cheveux à l'aide d'une serviette pour retirer l'excès d'eau et utilisez un peigne ou une brosse pour les démêler. Il sera plus rapide de vous coiffer si vos cheveux restent légèrement humides, mais pas mouillés.
- Pour de meilleurs résultats, séparez les cheveux en plusieurs mèches pour les coiffer plus facilement.
- **Pour des brushings lisses**, placez la brosse au niveau des racines et brossez vers les extrémités.
- **Pour des brushings volumineux**, placez l'appareil sous les cheveux, près des racines, et enroulez vers les extrémités. Maintenez la brosse pendant deux à trois secondes sous les racines pour qu'elles soient décollées.
- **Pour boucler les extrémités vers l'intérieur**, placez la brosse sous celles-ci et maintenez-la deux à trois secondes en tournant vers l'intérieur. Pour boucler les pointes vers l'extérieur, placez la brosse sur les extrémités et maintenez-la deux à trois secondes avant de tourner vers l'extérieur.
- Répétez l'opération sur les sections restantes jusqu'à l'obtention du style souhaité.
- Éteignez l'appareil lorsque la coiffure est terminée. Attendez que l'appareil soit complètement refroidi avant de le ranger.

1. Connect the power cable to an electrical outlet.

NOTE : Make sure that the voltage of the power supply matches that used on this product.

2. Turn on the appliance by turning the rotary switch and position the cursor on the number you want:

- **"I", fast blow dry and 50°C (cold air) temperature :** to finish your style or to style fragile, damaged or permed hair.
- **"II", normal blower and 110°C temperature :** for gentle drying and styling.
- **"III", fast blower and 130°C temperature :** for fast drying and styling.

3. Switch off the brush by turning the slider back to "0".

BEAUTY TIP :

- Always towel dry your hair to remove excess water and use a comb or brush to detangle. It will be faster to style if your hair is left slightly damp, but not wet.
- For best results, separate the hair into several strands for easier styling.
- **For smooth styles**, place the brush at the roots and brush towards the ends.
- **For voluminous styling**, place the brush under the hair near the roots and curl towards the ends. Hold the brush for two to three seconds underneath the roots to loosen them.
- **To curl the ends inward**, place the brush underneath the hair and hold for two to three seconds while twisting inward. To curl the ends outward, place the brush over the ends and hold for two to three seconds before turning outward.
- Repeat on the remaining sections until the desired style is achieved.
- Turn off the appliance when the style is finished. Wait until the appliance has cooled down completely before storing it.

NETTOYAGE ET ENTRETIEN / CLEANING AND CARE

ATTENTION :

- **L'appareil doit obligatoirement être débranché et totalement refroidi avant de procéder à son nettoyage.**
- **Pour éviter tout choc électrique, n'immergez jamais le bloc moteur, le cordon d'alimentation, la prise dans l'eau ou tout autre liquide.**
- Utilisez un chiffon légèrement humidifié pour le nettoyage. Laissez ensuite sécher l'appareil complètement.
- Retirez régulièrement les cheveux de la brosse.
- Nettoyez de temps en temps la poussière et les cheveux présents sur les entrées d'air à l'aide d'une brosse souple.
- Lorsque vous n'utilisez pas votre brosse coiffante, rangez-la dans un endroit sec, hors de portée des enfants. Évitez de la poser ou de la ranger près d'une baignoire ou d'un lavabo dans lequel/laquelle elle pourrait

tomber.

CAUTION :

- The appliance must be unplugged and completely cooled before cleaning.
- To avoid electric shock, never immerse the motor unit, power cord or plug in water or any other liquid.
- Use a slightly damp cloth for cleaning. Then let the appliance dry completely.
- Remove hair from the brush regularly.
- Occasionally clean dust and hair from the air inlets with a soft brush.
- When not in use, store your styling brush in a dry place out of reach of children. Avoid placing or storing it near a bathtub or sink where it could fall.

MISE AU REBUT / DISPOSAL



Les produits électriques ne doivent pas être mis au rebut avec les déchets ménagers. Merci de les recycler dans les points de collecte prévus à cet effet. Adressez-vous auprès des autorités locales ou de votre revendeur pour obtenir des conseils sur le recyclage.

Electrical products should not be disposed of with household waste. Please recycle them at the designated collection points. Contact your local authority or dealer for advice on recycling.

Si vous souhaitez mettre l'emballage au rebut, respectez les prescriptions environnementales correspondantes de votre pays.

If you wish to dispose of the packaging, please observe the relevant environmental regulations in your country.

ATTENTION : N'utilisez pas cet appareil à proximité d'une baignoire, d'une douche, d'un lavabo ou de tout autre récipient contenant de l'eau.

CAUTION: Do not use this appliance near a bathtub, shower, washbowl or other receptacle containing water.

GARANTIE / GUARANTEE

Chère cliente, Cher client,

Nos produits sont soumis à des contrôles qualités rigoureux.

Conservez le ticket de caisse. Si malgré ces contrôles, votre produit ne fonctionne pas correctement, présente des défauts de fabrication et ou de matériaux, nous vous demandons de vous rapprocher du magasin.

Dear customer,

Our products are subject to rigorous quality controls.

Please keep your receipt. If, despite these controls, your product does not work properly, has manufacturing or material defects, we ask you to contact the store.

La garantie s'applique aux défauts de matériel ou de fabrication. Sont exclus de la garantie les pièces d'usure qui sont soumises à une usure normale. Cette garantie est perdue si l'appareil n'a pas été utilisé ou entretenu de manière conforme. Pour une utilisation conforme du produit, respecter précisément toutes les consignes présentées dans le mode d'emploi.

Le produit est exclusivement conçu pour un usage privé non commercial. La manipulation non autorisée et non conforme, l'utilisation de force et les interventions non effectuées par notre centre de service autorisé entraînent la perte de garantie.

The warranty applies to material or manufacturing defects. Wear parts that are subject to normal wear and tear are excluded from the warranty. This warranty is void if the device has not been used or maintained properly. For proper use of the product, all instructions in the operating instructions must be followed precisely.

The product is intended exclusively for private, non-commercial use. Unauthorized and improper handling, use of force and interventions not carried out by our authorized service center will result in loss of warranty.





INDICATIONS A CONSERVER
MADE IN P.R.C. - FABRIQUÉ EN R.P.C.
Importé par BMR GROUP,
122 rue du commandant rolland,
13008 Marseille - FRANCE

COPYRIGHT © REPRODUCTION INTERDITE



LOT N° : 05-22/01